



Modelo de Naciones Unidas.

¡Todo un éxito!

El **Modelo de la ONU (Organización de las Naciones Unidas)** de este cicolo escolar ha terminado. Fue una semana llena de retos, de trabajo colaborativo, de diplomacia y protocolo pero sobre todo, de mucho aprendizaje.

Tanto los alumnos de **3ro Brighton** como los de **3ro Oxford** demostraron mucho compromiso, uso responsable de información, madurez y una excelente actitud de debate. Nos sentimos muy orgullosos de ellos.

Pudimos ver en su trabajo y durante el desarrollo del Modelo, su interés por temas internacionales, sociales y políticos lo cual, cumple con el objetivo de promover una visión internacionalista en nuestros alumnos que, aunque aún muy jóvenes, tienen las herramientas necesarias para informarse por los canales correctos y eventualmente, lograr ser agentes de cambio en sus comunidades y en pro de su entorno.

Muchas gracias a todos los Padres de Familia que nos acompañaron durante la semana, su apoyo y su presencia, ayudaron a que el Modelo se sintiera aún más formal y real.

¡Felicidades a nuestros increíbles y talentosos alumnos de tercero de Secundaria por su participación en el primer Modelo de Naciones Unidas 100% virtual!





